

# RENCONTRE AVEC LES MAIRES DU CANTON DE LA HAGUE

À l'invitation de Jean Morin, Président du Département de la Manche, les maires du canton de la Hague ont été reçus pour une demi-journée de travail vendredi 29 septembre à la Maison du Département à Saint-Lô, en présence des deux élus départementaux locaux, Nathalie Madec et Jean-Marc Frigout. Au cours de cette réunion, plusieurs sujets ont été évoqués : les politiques publiques qui permettent de soutenir les projets de construction ou de rénovation portés par les communes, le cheminement littoral, le plan vélo, les risques naturels littoraux ou bien encore les petits aménagements routiers.

